
Scorrendo l'albo pretorio ci accorgiamo che la società di riscossione “Gamma tributi” mette le mani nei nostri conti correnti da un 
giorno all'altro con il prelievo coattivo: sarà pure giusto pagare le tasse, avrà pensato il sindaco Reale. Certo è lo stesso che non 
offre un grande esempio al riguardo, visto che ancora dura la decennale controversia tra il comune ed il suo (ex) albergo, Forse, 
un metodo alternativo poteva ancor prima essere il baratto amministrativo, laddove chi non paga i tributi salda svolgendo opere 
di pubblica utilità, già in vigore a Vietri, Giffoni, San Marzano. Ma si tratta di recuperare denaro pubblico, e quindi, vabbè. 
Con continuità nelle ultime estati ci siamo ritrovati 3 antenne telefoniche installate a poca distanza: sarà pur utilCon continuità nelle ultime estati ci siamo ritrovati 3 antenne telefoniche installate a poca distanza: sarà pur utile, sebbene non 
benefico per la salute e per il paesaggio, eppure questo vuol dire soldi che entrano, e quindi, vabbè, Affittiamo una camera e per 
ogni ospite versiamo una tassa di soggiorno, giusto! Le percentuali sui tributi aumentano quasi ai livelli di strutture ricettive, 
pazienza! Questi contributi servono a qualcosa in fondo, e quindi, vabbè.
SSubiamo multe a raffica e tolleranza zero (tranne che per l' automobile del Sindaco) ma è pur vero che quando si è in infrazione 
sia giusto pagare. Del resto i proventi di queste sanzioni finiscono nelle casse del nostro comune e malgrado tutto, vabbè...
MMa le somme che incassa questo Comune sono poi investite per manutenzione e potenziamento di servizi? Sono spesi per valoriz-
zare altresì l'offerta turistica? Notiamo miglioramenti? Per riqualificare il lungomare in degrado? Per ricostruire le barriere di ce-
mento completamente in dissesto lungo il percorso per il cimitero o per sostituire con normali ringhiere le vecchie assi di legno 
in Via Torre Paradiso? A rendere civile il percorso del fiume Reghinna simile ormai alle foreste dell'Amazzonia? A risolvere le 
condizioni da terzo mondo della viabilità in tanti tratti, con un asfalto totalmente da rifare lungo il corso Vittorio Emanuele e Ma 
Pioppi dopo gli ultimi interventi per la fibra ottica? Per riaprire la mediateca chiusa da anni o per strutture e/o servizi a disabili e 
anziani? La risposta è no, Questa amministrazione ha piuttosto perseguito da dieci anni una cultura dello spreco. 
Sperperio finalizzato a premiare quell'alveolo di Associazioni e cooperative amiche che puntualmente attingono al denaro pubbli-
co in occasione degli eventi estivi. Uno schiaffo a chi paga le tasse e a chi si rimbocca le maniche tutti i giorni,
Un posto a parte sul podio spetta a "The Green we make", Progetto naturalistico di rivalutazione per cui giungono a Minori, per 
qualche settimana, volenterosi ragazzi forestieri che si occupano di pulizia in alcune zone a monte e dell'arenile,
Gli perdoneremo poi il dimorare e bivaccare presso il palazzo delle arti , ma si può spendere per questo 25 mila euro??
Ancora una sberla umiliante ai cittadini del luogo senza occupazione, mentre corriamo rischi pesantissimi per l'incuria in cui 
versano le nostre colline, con zone come l'Auriola che urgentemente avrebbero bisogno di una vera riqualificazione e un costante
monitoraggio.
















